

Par ailleurs, le poids des illusions dans les pays à forte tradition démocratique est toujours intense, et toutes les mystifications qu'orchestrent le pouvoir, la gauche et le gauchisme enserrant de leur carcan le prolétariat.

Mais cette crise, et le développement de la lutte des classes rendent possible et nécessaire le regroupement des révolutionnaires.

Ce regroupement a déjà défini, dans ses différentes publications, les grandes lignes de la frontière de classes séparant en deux blocs irréductiblement en lutte le prolétariat et ses ennemis.

Ces analyses sont actuellement dispersées ou inachevées. Il nous paraît souhaitable de les regrouper (pour ce qui est fait) en un texte, ou ensemble de textes, permettant :

- de faire le point au niveau même du regroupement.
- de diffuser les positions de notre courant: en effet, les analyses contenues dans " Révolution Internationale " ou les " Cahiers " ne sont accessibles qu'aux abonnés suivant les groupes depuis leur origine. Il manque un ensemble pouvant se diffuser plus largement (sous forme de brochure commune au regroupement, par exemple.)

Cette proposition est peut-être prématurée du fait que les analyses sont en cours, et qu'il faut que le regroupement y voit clair avant de diffuser largement ses propositions. Cependant, un tel texte, ou ensemble, ne saurait constituer un tout, car issu d'un certain point du regroupement, étape de la lutte, et de l'approche de la compréhension du système dominant; il ne peut être que marqué par les circonstances qui le conditionnent.

Nous pensons pourtant que ceci peut représenter une perspective de travail. D'autre part, le besoin d'un tel texte, ou ensemble, se fait sentir chez certains groupes et éléments isolés qui, faute de bases théoriques, se dispersent.

En effet, des groupes rejettent leur passé anarchiste ou bolchévique, des individus quittent leurs organisations et restent perdus, ne pouvant arriver que difficilement à une saine compréhension de la lutte des classes du fait de leur isolement.